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KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 12. September 2016 
Kantonsratspräsident Andreas Hofer 

  
  

A 189 Anfrage Arnold Robi und Mit. über unbegleitete minderjährige 

Asylsuchende (UMA) in unserem Kanton, ein Sicherheitsrisiko? / 

Gesundheits- und Sozialdepartement i. V. mit Justiz- und 

Sicherheitsdepartement 

  
Die Anfrage A 189 wurde auf die Sepetmber-Session hin dringlich eingereicht. Der 

Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Robi Arnold hält an der Dringlichkeit fest. 
Robi Arnold: Da sich die Situation bis heute nicht verändert hat, halte ich an der 

Dringlichkeit fest. 
Für den Regierungsrat spricht Gesundheits- und Sozialdirektor Guido Graf. 
Guido Graf: Die Kriterien für eine dringliche Behandlung sind in diesem Fall nicht erfüllt. 

Ich kann jedoch bereits jetzt sagen, dass wir im Kanton Luzern diesbezüglich kein 

Sicherheitsrisiko haben. 
Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 87 zu 26 Stimmen ab. Die nötige 

Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht. 


